

# COMUNICADO

## SOLIDARIDAD INTERNACIONAL FONDOS FEMINISTAS

#SOSNicaragua

Todas las organizaciones aquí firmantes, queremos expresar nuestra solidaridad con la resistencia del movimiento de mujeres y feminista nicaragüense, quienes junto a sectores de la sociedad civil organizada, llevan **más de 90 días** enfrentando la represión estatal en las calles de este país centroamericano.

Según la Asociación Nicaragüense Pro Derechos Humanos ANPDH, la represión estatal ha dejado a la fecha **MÁS DE 300 PERSONAS ASESINADAS**. En el último informe de la CIDH se cuentan 1.337 personas heridas y 507 personas privadas de la libertad. Nuestras aliadas de la Iniciativa Mesoamericana de Defensoras IM-D informan 202 agresiones específicamente a mujeres defensoras de Derechos Humanos.

Condenamos estas y **TODAS** las formas de violencia que el régimen de Ortega ha usado contra los movimientos que se resisten a la vulneración o retroceso de sus derechos, y convocamos a la comunidad internacional para unirnos en esta voz a favor de la JUSTICIA y en contra de la represión.

Acuerpamos desde la distancia a las mujeres y jóvenes que son una clara muestra de la dignidad de nuestros pueblos. Estamos junto a ustedes, cuenten con nuestra energía y solidaridad para continuar resistiendo **¡NO ESTÁN SOLAS!**

En solidaridad y hermandad:

